				ż	4 0000	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
						unomásuno	7	10/06/2023	COLUMNAS
				À				,,	ARTÍCULOS



## Entre sorpresas y relevos

sta semana que casi concluye, fue de muchas sorpresas. Marcelo Ebrard abrió con una importante decisión con miras a su futuro político, lo que ya se veía venir y que aceleró los tiempos al interior del Movimiento de Regeneración Nacional.

Entre cenas, renuncias y llamados a la unidad, Ricardo Monreal agradeció el comentario del presidente Andrés Manuel López Obrador con el reconocimiento a su labor legislativa que ha realizado y al paquete de reformas trascendentales aprobadas en el Congreso.

Monreal Ávila destacó que el presidente recordó que son de dos poderes distintos, pero del mismo movimiento.

Y es que el presidente López Obrador se

fue más allá y agradeció a Monreal que con él se lograron muy importantes reformas constitucionales, cuando se pudo, entre otras: la creación de la Guardia Nacional, los militares y marinos estaban impedidos de realizar labores de seguridad pública, la revocación de mandato.

Este retorno de Monreal a Palacio Nacional, con abrazos y sonrisas incluidos, dio paso a renovados ímpetus de unidad y reconciliación, lo que se verá reflejado en quien releve al zacatecano en las tareas que coordina desde 2018.

Es así que la bancada de Morena en el Senado de la República comienza a mover sus piezas para no quedar acéfala.

Y uno de los senadores que tiene grandes posibilidades para sustituir al gran operador político de la 4T, Ricardo Monreal, es Eduardo Ramírez Aguilar.

Tuvo un muy buen desempeño como presidente de la Mesa Directiva. Sin conflictos y sin sesgos. Fue encomiable esta labor al momento de las sesiones en las que se aprobaron gran parte de las reformas e iniciativas enviadas por el Ejecutivo. Esta forma de conducción ayudó mucho para evitar el encono entre los grupos parlamentarios.

La asunción de **Eduardo Ramírez** dependerá de dos eventos importantes: el resultado del Consejo Nacional de Morena, el próximo domingo, en que se fijarán las reglas para los aspirantes a la candidatura del Movimiento para 2024, y el consenso que se logre al interior de la propia bancada guinda en el curso de la semana...

Lo cierto es que **Ramírez Aguilar** es hombre de consensos y acuerdos, alejado de decisiones radicales o de polémicas. Por el contrario, tiene buena relación con el resto de grupos parlamentarios y es respetuoso de ellos.

Si Monreal pide licencia, quedarán no solo su escaño libre, que ocupará su suplente, sino el liderazgo de la bancada y la presidencia de la Junta de Coordinación Política de la Cámara Alta. Lugares de suma importancia para Morena.

Ramírez ha sido independiente respecto a su trabajo, a pesar de su cercanía con López Obrador o con el mismo Monreal.

Esperemos...